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Aos vinte e nove dias do mês de agosto, do ano de dois mil e onze, às dezenove horas, e
dois  minutos  no  Plenário  Telmo de  Souza  Sessim,  na  Câmara  Municipal,  localizada  na
Avenida Adrião Monteiro nº 2360, em Capivari do Sul, o PRESIDENTE vereador RODRIGO
MAGNI abriu a presente Sessão Ordinária convidando o vereador SERAFIM DE LIMA para
fazer a leitura de um trecho da Bíblia. Na  TRIBUNA POPULAR  não houve oradores. No
espaço do EXPEDIENTE o PRESIDENTE anunciou o resumo da ata n° 710, e não havendo
retificações,  a  referida  ata  foi  declarada  aprovada  pelo  Presidente,  e  foi  lida  pela  1ª
Secretária da Mesa. Nas  CORRESPONDÊNCIAS foi lido o Comunicado dos Recursos do
Orçamento Geral da União pagos aos Municípios; Comunicado por e-mail, da Secretaria do
Desenvolvimento e Promoção do Investimento que confirma a solicitação de agendamento
de audiência com o Secretário para o dia 26/09, às 17 horas. Nas CORRESPONDÊNCIAS
DO EXECUTIVO: foi lido os Ofícios do Gabinete ns° 404/2011 que encaminhou o PLE N°
39/2011; Of. 402/2011 que encaminhou carta expedida pelo Gabinete do Deputado Vieira da
Cunha referente à Emenda Individual à Lei Orçamentária 2011, no valor de R$ 100.000,00,
do Ministério  do  Turismo.  Em  CIÊNCIA AO PLENÁRIO foi  lido  o  PLE N°  39/2011 que
“Autoriza a concessão de auxílio financeiro ao CONSEPRO – Conselho Comunitário Pró-
Segurança Pública do município de Capivari do Sul.” A seguir o PRESIDENTE informou que
na  ORDEM DO DIA consta o Pedido de Providências n° 04/2011 à Prefeita Municipal, de
autoria do vereador Daniel Vargas, que “solicitou a colocação de dois postes com luminárias
e a colocação de quatro caçambas de areia branca no terreno da Escola Estadual de Ensino
Médio Arthur da Costa e Silva, onde será construída a quadra de esportes”.  A seguir no
espaço  do  EXPEDIENTE  DOS  VEREADORES o  vereador  MOISÉS  PERES iniciou
parabenizando o Prefeito em exercício, o senhor Fernando Cardoso. Disse que na Sessão
anterior fez o seu trabalho de vereador, trazendo à tribuna aquilo que considera importante
para os moradores do Município. Agradeceu a sensibilidade do Prefeito em exercício, que
também já foi  vereador,  pois este paralisou as obras do cemitério  para averiguações,  e
chamou o corpo técnico para avaliar melhor a situação das obras do cemitério do Município.
Disse que ficou feliz porque a crítica teve resultado, pois muitos munícipes demonstraram
descontentamento e preocupação com a forma como estava sendo executada a obra do
cemitério,  e  reiterou o seu agradecimento ao Prefeito  em exercício  por  ter  escutado as
reivindicações que trouxe da comunidade. A seguir a vereadora  ELENA FAMER informou
que já foi recebida a resposta da audiência solicitada pelo Legislativo e Executivo, e já está
pré-agendada  para  o  dia  vinte  e  seis  de  setembro  na  Secretaria  Estadual  de
Desenvolvimento. Lembrou que como será na segunda-feira, o Presidente pode acatar a
sugestão  dos  vereadores,  de  antecipar  o  horário  da  Sessão  para  este  dia,  para  que



possamos  cumprir  com  este  compromisso.  Disse  ainda,  que  temos  um  mês  para
elaborarmos em conjunto uma boa apresentação das potencialidades de Capivari do Sul, e
sugeriu,  que  além  dos  vereadores  e  Executivo,  também  podem  ser  convidadas  outras
lideranças do Município que queiram somar e participar desta audiência, já que é uma nova
perspectiva que se inicia. Informou que já tem um material particular, no qual elaborou para
uma apresentação interna do seu partido,  que é diagnóstico regional,  que apresenta as
potencialidades da região, inclusive dos municípios da região que estão em transformação, e
disse acreditar que Capivari seja um destes. Salientou que, mesmo que as administrações
governamentais não estejam buscando as modificações, estas estão ocorrendo. Disse que
outro fator importante de transformação são as redes de educação superior que estão sendo
instalados  na  região,  e  citou  como exemplo  a  extensão  da  universidade  da  UFRGS,  o
projeto de reestruturação da UERGS, o Pólo Tecnológico, e o Instituto Federal em Osório,
entre outros. Disse ainda, que devemos estudar quais são os cursos que são interessantes
para o desenvolvimento da região, para que possamos estar buscando para Capivari cursos
e investimentos que digam respeito a sua realidade, e a sua transformação. Quanto à vinda
da Secretária de Saúde, na semana passada na Câmara de Vereadores, disse que esta não
fez uma prestação de contas,  mas sim uma apresentação dos programas existentes na
Secretaria  de  Saúde  e  Assistência  Social.  Segundo  a  Vereadora,  em  final  de  junho  a
Secretária de Saúde, Marinez Borges, esteve reunida com os vereadores, e informou que
estava discutindo com o Ministério da Saúde a construção de um anexo junto a Unidade de
Saúde já existente. Na época, a Vereadora disse que concordou com a localização, devido
às justificativas apresentadas pela Secretária, de que a obra em anexo facilitaria ao usuário
ter os serviços todos no mesmo local. Porém, agora a situação é diferente, já que será uma
nova unidade, em outro local, a Vereadora questionou porque não construir o novo Posto de
Saúde no Jardim Formoso, e justificou a proposta, dizendo que o Jardim Formoso é uma
área de expansão urbana, e onde está sendo construída a Escola Infantil, onde já está a
Escola Municipal, e ainda, onde se concentra a população mais carente, e, é a região mais
distante do atual posto. Continuando, propôs que se realize uma reunião da Câmara com a
Administração Municipal para discutir o assunto, concluiu a Vereadora. A seguir na ORDEM
DO DIA foi lido o Pedido de Providências nº 04/2011 que foi posto em discussão: o vereador
autor, DANIEL VARGAS disse que após conversar com um professor de educação física da
Escola Arthur, e também com os alunos, solicitou o apoio dos vereadores para aprovar este
pedido  de  providências  para  que  seja  colocado  dois  postes  com  luminárias  e  quatro
caçambas de terra branca. Disse que se estas medidas forem tomadas os alunos da noite
poderão ter um local adequado para fazer esportes. Disse que a Diretora da Escola Estadual
já cercou o terreno, no qual fez muito empenho para isto. Disse ainda que, o início da obra
para a construção da quadra está atrasado, e disse ter certeza que a Prefeita não deixará de
atender este pedido,  que será de grande importância para todos os alunos de todos os
turnos da Escola Estadual de Ensino Médio Arthur da Costa e Silva. Não havendo mais
quem quisesse discutir, o PRESIDENTE colocou o PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS Nº 04/2011
em votação, sendo que o referido pedido foi  APROVADO por unanimidade. Encerrada a
ordem do dia o Presidente deu início ao espaço das EXPLICAÇÕES PESSOAIS no qual se
pronunciaram respectivamente os vereadores NILTON OSÓRIO e SERAFIM DE LIMA. A
seguir o PRESIDENTE iniciou enfatizando as palavras da vereadora Elena Famer referente
ao Posto de Saúde, no sentido de fazer uma discussão maior junto ao Executivo sobre o
local de construção da nova unidade do Posto de Saúde. Disse concordar que pode ser
estudada a possibilidade de construir  no  Jardim Formoso,  por  diversos fatores,  como a
distância  da  sede  e  a  grande  concentração  de  moradores  no  Loteamento.  Disse  que
podemos conversar com a Prefeita, para que este posto possa ser construído no Jardim
Formoso, como já sugerido pela Vereadora Elena, uma vez que existe a possibilidade de
trocar o local das obras da administração pública, mesmo com verbas oriundas do Governo
Estadual e Federal, como já foi feito com o terreno da Escola Infantil. Quanto ao pedido de
providências do vereador Daniel, disse que este foi muito oportuno, porque será um valor



baixo comparado ao ganho que os alunos terão. Comunicou aos Vereadores, que de trinta
de agosto, a dois de setembro estará em Brasília, juntamente com o servidor Eliseu Santos,
no curso sobre a Reforma Tributária realizado pela União dos Vereadores do Brasil.  E a
partir de amanhã, o vereador SERAFIM DE LIMA assume como presidente interino da Casa
Legislativa de trinta  de agosto,  a dois de setembro de dois mil  e onze,  e solicitou a 1ª
Secretária que fizesse a leitura do Termo de Posse n° 25/2011 que oficializou este ato. Feita
a  Leitura  do  Termo  de  Posse  n°  25/2011,  e  não  havendo  mais  nenhum vereador  que
quisesse se pronunciar, o PRESIDENTE declarou encerrada a presente Sessão, e convocou
os vereadores para a próxima Sessão Ordinária a ser realizada no dia cinco de setembro, às
dezenove horas. E nada mais havendo a tratar, para que tudo fique registrado, lavrou-se a
presente ata que segue devidamente assinada.

            Vereador RODRIGO MAGNI                                  Vereadora LILIA FRAGA
                          Presidente                    1ª Secretária

“Doe Órgãos, Doe Sangue: Salve Vidas”


